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※ 会議終了後2週間以内に電子メールにて教育委員会指導課 ( sidou-ky@narashino.lg.jp ) に提出する。

岩村　行枝 小西　亜紀子

協
議
等
要
旨

添付資料

活
動

１学年の総合的な学習の時間を
参観した。

意
見
等

徳竹　珠代 木下　初恵

玉井　恵枝 河村　和広

人権学習の授
業参観

教材費につい
て

・中学校は、専門性があるので、生徒の実態からも教職員の判断に委ねた方
が良いのではないか。
・保護者の負担という点では、ノートなども学校で一括購入してもらった方が
保護者の負担は少ない。
・教職員の方々がこれからも保護者負担軽減について努力をしてくれればい
い。

各委員からの
質疑・意見

・教職員だけでなく、ゲストティーチャーを招いての授業は良いと思う。人から
こうしなさいというよりも、生徒が多様な人の考えに触れ気づきが生まれる方
法が良いと思う。
・多様性を学んだ時に、自分事として捉えることは難しいが、このような授業
が経験として残ってくれればいいと思う。
・LGBTQの問題に対して、生徒がどう感じているのか感想を聞いてみたいと
思った。手話の講話に関しては、やってみたいと思うきっかけになると思っ
た。声をかけるきっかけができるよう、教えていただきたいと思った。
・LGBTQに関しては生徒に話をしているが、聞いている教職員の方の研修に
もなっていると思うので、とても良いと感じた。
・こういう授業を通して、当事者の立場に立って考える生徒になって欲しい。こ
ういう取り組みで相手の立場に立つことのこと大切さや、相手を大切にするた
めに自分を大切にすることをメッセージとして伝えて欲しい。

学　校　運　営　協　議　会　会　議　録

会議の名称 第七中

開催日時
令和

【開会】 【閉会】9:30 11:00

学校運営協議会委員が１学年の総合的な学習の時間の授業を見学。

開催場所 第七中 図書

寺井　早苗

山田　豊子 谷岡　隆

委員の出欠

山本　健司

傍聴者

議題 協議結果・意見の概要等

1 校長挨拶及び
学校の運営状
況について報
告

・１０月２１日に葛南教育事務所の所長訪問があり、御指導をいただきながら
学校運営を進めている。授業についても表現力をテーマに、立って発表をし
ていこうなど具体的に目標を決めている。手立て一つで声が大きくなる成果も
出ている。このような手立てを今後も提案していきたい。
・１学年の総合的な学習の時間においては人権についての学習に重点をお
いて学習を行っている。ぜひ参観していただき御意見をいただきたい。
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